

béissance, elles ont sacrifié toute satisfaction de leur volonté ; elles ont voué à Dieu la pureté dans toute sa perfection, imposant pour cela la plus sévère mortification à leurs sens et à leurs cœurs ; elles ont choisi une vie d'austérités dont la nuit aura sa part comme le jour. Oh ! tout cela répugne à la nature, est dur à supporter : mais tout cela a eu de l'attrait pour leur cœur, venant de la croix sur laquelle elles contemplaient les souffrances de Jésus subies pour le salut de leurs âmes. S'immoler devant cette croix, c'est une jouissance pour elles.

En retour de leurs sacrifices, elles demandent l'application du Sang en grâces fécondes pour elles et pour les autres. La voix d'une victime immolée pour sa gloire est puissante auprès de Dieu. Il peut trouver dans une religieuse quelque tache due à l'infirmité humaine, mais il regarde l'obéissance, le dévouement, l'amour, et alors il exauce la prière de celle qui se sacrifie pour sa gloire et le salut des autres.

## V

Oui, ô mes chères Filles, priez, immolez-vous, et glorifiez le Sang de Jésus, et des pécheurs endurcis, depuis longtemps esclaves du démon, sur le point de tomber dans les flammes éternelles, penseront à la justice de Dieu qui punit d'une manière si terrible, à l'amour de Jésus qui offre le pardon, et le repentir naîtra dans leurs cœurs ; ils pleureront au pied de la croix, et le Dieu qui y a été attaché reprendra son empire sur leurs cœurs.

Priez, immolez-vous, glorifiez le Sang de Jésus, et des âmes chancelantes, que la tentation est sur le point de flétrir et de ravir à Dieu, sentiront l'effet de l'une de vos prières, de vos mortifications, dans un sentiment pieux qui les portera à regarder la croix, et à y chercher la force qui les retienne dans le devoir.

Priez, immolez-vous, glorifiez le Sang de Jésus, et des moribonds luttant contre les derniers assauts de l'enfer, dont